

Dr. Martina Kreder-Strugalla
Gisela Pfaller
Alfred Rietzler
Wolfgang Schmidhuber

fraktion@gruene-hohenbrunn.de



Riemerling, 24. Januar 2014

An den ersten Bürgermeister der Gemeinde Hohenbrunn
Herrn Dr. Stefan Straßmair
und die Damen und Herren des Gemeinderates

Antrag

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir bitten den Gemeinderat um folgenden Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt, die technischen und finanziellen Möglichkeiten für die Errichtung und den Betrieb einer Photovoltaikanlage auf der Grundschule Riemerling zu prüfen. Es wird angestrebt, auf dem Schuldach eine entsprechende Anlage zu installieren und den größtmöglichen Anteil des erzeugten Stroms im Schulhaus selbst zu nutzen.

Die 2006 beschlossene Energievision verpflichtet uns, den Einsatz erneuerbarer Energien voranzutreiben. Im Rahmen der Sanierungsplanung in 2009/10 hat unsere Fraktion mehrfach darauf hingewiesen, dass eine Solarnutzung des Daches möglich sein sollte und die Planer haben zugesagt, die entsprechenden Vorkehrungen zu treffen.

Eine Bürgerphotovoltaikanlage unter Einschaltung einer Betreiberfirma mit Einspeisung des erzeugten Stroms ins Netz erscheint momentan angesichts der geänderten Einspeisevergütung nicht aussichtsreich. Sinnvoll und hinlänglich rentabel wäre hingegen die Errichtung und Betreibung der Anlage und die Stromnutzung durch die Gemeinde selbst.

gez. Martina Kreder-Strugalla
Gisela Pfaller
Alfred Rietzler
Wolfgang Schmidhuber